



Medieninformation

Tafel Saarbrücken mit neuem Vorstand Uwe Bußmann zum Ehrenvorsitzenden gewählt

Alexandra Moser heißt die neue Vorsitzende des Tafel Saarbrücken e.V.. Die Mitgliederversammlung der größten Tafel im Saarland wählte sie mit 95 % der Stimmen zur Nachfolgerin von Uwe Bußmann, der nach 13 Jahren als Chef der Tafel und insgesamt 25 Jahren Arbeit im Vorstand sein Amt in die jüngeren Hände seiner langjährigen bisherigen Stellvertreterin legte.

Bußmann gehörte 1998 zu den Gründern der Tafel in Saarbrücken und hat sich seither unermüdlich und vielfältig für „seinen“ Verein eingesetzt. Zur Würdigung seiner Verdienste wählte ihn die Mitgliederversammlung einstimmig zum Ehrenvorsitzenden des Tafel Saarbrücken e.V..

Alexandra Moser arbeitet seit 2012 bei der Tafel Saarbrücken ehrenamtlich mit, seit 2016 im Vorstand und seit 2018 als Stellvertretende Vorsitzende an der Seite von Uwe Bußmann.

Bei den Neuwahlen des Tafel-Vorstands rückte Peter Nützl als neuer Stellvertretender Vorsitzender zum Nachfolger von Alexandra Moser in diese Funktion auf. Im Amt bestätigt wurde Kassenführerin Christiane Dobelmann, ebenso wie die Schriftführerin und etliche der sieben Beisitzer. Uwe Bußmann fungiert zukünftig neben Dorit Krämer als Kassenprüfer der Tafel Saarbrücken.

Insgesamt prägt die nach wie vor durch eine sehr hohe Nachfrage nach Hilfe von Menschen in schwierigen sozialen Verhältnissen die Lage bei der Tafel Saarbrücken. Da die räumlichen und trotz 130 engagierten freiwilligen Helferinnen und Helfern personellen begrenzten Kapazitäten der komplett ehrenamtlich arbeitenden Organisation völlig ausgelastet sind, besteht nach wie vor ein Aufnahmestopp für Neukunden.



Foto: Michael Momber